L'ex-présidente argentine Cristina Fernández, arrive à Cuba



La Havane, 3 juillet, (RHC).- L'exprésidente argentine Cristina Fernández, arrivera prochainement à Cuba en visite privée. Elle viendra voir sa fille Florencia Kirchner, hospitalisée dans notre pays depuis mars dernier.

Cristina Fernandez passera 8 jours à La Havane après être autorisée par un tribunal fédéral argentin qui enquête sur plusieurs dénonciations de corruption.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195100-lex-presidente-argentine-cristina-fernandez-arrive-a-cuba}{arrive-a-cuba}$



Radio Habana Cuba